

2年だより

令和2年7月30日

#応援

2年生学年主任

松嶋秀和

第17号



応援団っていいですよ！応援される条件とは！

体育祭が開催されれば、開会式後に「学年応援合戦」なるものがあります。心の底から、「がんばれ、負けるな、ベストを尽くせ」と応援されるべき学年だと信じています。先生たちもあなたたちの掃除や挨拶などで前向きな姿に、いつも元気をもらえます。なので、体育祭では、応援合戦に負けないくらい、あなたたちを応援しますよ。今後はますます応援される人になってくださいね。

話が変わりますが、お茶のペットボトルを配布が続きます。二年生では、フタや本体に記名するように指導しています。これは、「**二年生の保護者応援団**」からいただいた案です。記名することで、自分のものとはつきりわかるだけでなく、ポイ捨て防止にもつながるのです。私たちだけでは、考えつくことができないことを、保護者の方が教えてくださりました。こういう「**応援団**」を数々作って、いろいろな立場の人から愛される二年生であり続けてほしいと思います。

追伸 応援団の方に通信楽しみにしていると言われてうれしかったですので、もっとがんばっちゃいます笑

★夏休みに心配なこと★

優秀雑巾隊



目線を下げる



例年とは違い、短い夏休み。みんなの気持ちは、「楽しんでやる〜遊んでやる〜」「短いからしっかり二学期に向けて勉強するぞ」など、百八十度違う考えをもって過ごす人もいるでしょう。どちらでも構いませんが、二点気をつけてください。

一、命の危険

川や海や岩屋堂などで、調子にのって、水の事故：**絶対に聞きたくありません。いいですか、「調子にのって、飛び込まない」「密になるところへ行かない」**たのみます。

二、精神の危険

中二の夏は右記にあるように、「調子に乗りやすい」時期です。表現方法を間違えて、髪の色をスパーサイヤ人にしたリ、耳にブラックホールをあげたりと、様々な影響を受けるのが、中二の夏です。他中の知り合いや、先輩がそうしている、少し背伸びをしたくなる時期です。ですが君たちは大丈夫です。

新型中二病に冒されずに、三週間の休みを有意義に過ごしてほしいと思います。部活で活躍している姿が楽しみです。相変わらず、素直でかわいい二年生を二学期も期待しています。

保護者のみなさまへ

様々な環境の変化に、耐えながらお子様たちは、目に見えるように成長をしてくれます。特に、二学期は野外学習があり、ますますの成長を見ることができると思うとワクワクが止まりません。九月には、保護者向けの説明会があります。説明の八割は生徒にやってもらおうと考え、実行委員もがんばっています。

一学期は、様々な場面でのご理解とご協力をいただき大変感謝しております。二学期も保護者の皆様には、お子様の活躍を見るために、行事への参加（状況が変わり、できればですが：）もお願いしたいと思えます。

